

## Zum letzten Geleit für Matthias Schmidhuber

Hohe Geistlichkeit! Geschätzte Trauerfamilie! Sehr geehrte Anwesende!

Am Freitag, dem 24. November 2017 ereilte uns die traurige Nachricht vom Ableben unseres Ehren-Garde-Stallmeisters Matthias Schmidhuber sen. Matthias war von Beginn der Wiedergründung der Bürgergarde der Stadt Salzburg im Jahr 1979 an aktives Mitglied unseres Uniformierten Corps, war – trotz anfänglicher Skepsis – maßgeblich an der Aufstellung des Reiterfähnleins beteiligt und gehörte als Beirat dem Vereinsvorstand an.

Matthias organisierte in seiner aktiven Zeit bis heute in Erinnerung gebliebene 2- bzw. 3-Tages-Ausritte und war maßgeblich Beteiligter bei den Georgi- und Martiniritten der Bürgergarde der Stadt Salzburg. Unvergessen sind auch die Teilnahmen an Turnieren und Leonhardi-Ritten befreundeter Schützenkompanien. Matthias war es auch, der dafür eintrat, im Reiterfähnlein Gardereiterinnen aufzunehmen. Seine Verdienste um die Bürgergarde der Stadt Salzburg wurden mit etlichen Ehrenzeichen gewürdigt — beispielhaft seinen hier der Ehrenring der Bürgergarde, das Verdienstzeichen des Bezirksverbandes der Schützen der Stadt Salzburg in Gold und die Dankesmedaille des Landesverbandes der Salzburger Schützen in Gold genannt.

Als ich meinen Dienst in der Bürgergarde der Stadt Salzburg antrat, lernte ich Matthias als humorvollen, hilfsbereiten und verlässlichen Kameraden kennen und schätzen. Unvergessen sind mir seine sachlich fundierten Wortmeldungen anlässlich unserer Vorstandssitzungen und Jahreshauptversammlungen.

Lieber Matthias – es spricht für Dich, dass heute so viele Deiner Weggefährten den Weg nach Morzg fanden, um Dich auf Deinem letzten Weg zu begleiten. Wir werden Dir ein ehrenvolles Andenken bewahren und verabschieden uns heute von Dir mit dem Gardegruß unserer Altvorderen:

Bürgerwehr – hoch die Ehr'! Gehab Dich wohl, geschätzter Kamerad!

Obmann und Gardehauptmann DI (FH) Albert Schempp